

NAY

# Ingénieures, elles témoignent pour combattre les préjugés



À l'issue de la rencontre, une partie des élèves devant l'ingénieur et les ingénieures qui entourent Catherine Grédoire, principale adjointe du collège. © BERNARD SEMERJIAN

**Des ingénieures sont venues présenter leur métier aux lycéens et briser les a priori sur leur profession.**

Dans le cadre de l'information sur l'orientation, le collège Henri IV recevait, vendredi 15 décembre, cinq ingénieures et un ingénieur travaillant dans la région, chez Total ou Safran Helicopter Engines. Le but était de présenter des métiers, considérés comme « masculins », exercés par des femmes afin d'inciter les jeunes filles à se diriger vers les filières scientifiques et techniques.

Cette intervention concernait donc particulièrement les jeunes filles du collège et du lycée

(3<sup>e</sup> et 1<sup>re</sup> S). Elle a été organisée par l'UPSTI (Union des Professeurs de Sciences et Techniques Industrielles) et l'association « Elles bougent » dont l'un des objectifs est de renforcer la mixité dans les entreprises des secteurs industriels et technologiques. Pour cela, ses membres viennent témoigner dans les établissements scolaires afin de combattre les préjugés et les stéréotypes qui freinent certaines élèves. Les cinq ingénieures et l'ingénieur ont chacun présenté

**L'UN DES OBJECTIFS EST DE RENFORCER LA MIXITÉ DANS LES ENTREPRISES**

leur parcours : études, formation, carrière... Si les expériences sont très différentes pour chacun, une passion commune pour leur métier les anime.

## **Des échanges fructueux**

Après ces témoignages, trois ateliers ont permis aux élèves, en petits groupes, de poser toutes les questions, avant un dernier regroupement pour tirer les conclusions de ces échanges fructueux.

Si toutes les participantes et les quelques garçons présents ne deviennent pas ingénieures ou ingénieurs, cette rencontre aura au moins contribué à faire changer la représentation que l'on peut avoir de certains métiers.